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REQUERIMENTO Nº 235 /2021 

 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a 

seguinte informação:  

 

 

✔ Existe a possibilidade de fornecimento via Secretaria do Meio-

Ambiente de sacos de ração para cachorros e gatos aos animais 

que pertencem às famílias de baixa renda da cidade de Jaguariúna, 

assim como é oferecido o benefício de cesta básica? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária para sanar um problema em 

cascata, já que as famílias acabam abandonando e/ou mal cuidando dos 

animais devido à falta de recursos para a compra de alimentação dos mesmos. 

Com a medida espera-se auxiliar na qualidade de vida desses animais e 

evitando consequentes maus tratos e abandono. 

Gabinete Ver. Menezes do Canil, 11 de junho de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


